

Erfolg beim Sonderverkauf des Sachensucherladens– Ein Blick auf die beeindruckenden Einnahmen.

Das nachhaltige Haushaltskarussell, der Sachensucherladen, konnte kürzlich einen außergewöhnlichen Erfolg verzeichnen.

Der Sonderverkauf, der speziell für umweltbewusste Käuferinnen und Käufer veranstaltet wurde und für allen Menschen, die gute erhaltenen Dinge zu kleinen Preisen suchen, brachte beeindruckende Einnahmen ein.

Dank des großen Engagements des ehrenamtlichen Teams konnten zahlreiche hochwertige, gebrauchte und nachhaltige Produkte zu attraktiven Preisen verkauft werden. Alle im Laden angebotenen Waren, vom Möbelstück über Haushaltswaren, Bekleidung bis hin zu Spielzeug und Fahrrädern sind Spenden aus der Bevölkerung, die zu kleinsten Preisen verkauft werden. Der Erlös geht ausnahmslos in soziale Projekte. Dieser Erfolg des Verkaufs unterstreicht nicht nur die wachsende Nachfrage nach umweltfreundlichen Alternativen, sondern auch die Bedeutung von Secondhand-Shopping für eine nachhaltige Zukunft.

Der Sonderverkauf war eine großartige Gelegenheit für die Besucherinnen und Besucher, nachhaltige Produkte zu entdecken, Geld zu sparen und gleichzeitig einen Beitrag zum Umweltschutz und für soziales Engagement zu leisten.

Die Einnahmen aus dem Sonderverkauf(rund 740,-€) kommen dem Schulfrühstück der Förderschule Jahnstrasse in Brauweiler zugute. Das Schulfrühstück wird schon seit vielen Jahren von Ehrenamtlichen des Kirchengemeindeverbandes Brauweiler-Geyen-Sinthern ausgerichtet und mitfinanziert. Der Schulleiter Volker Turk äußert, dass er sehr interessiert ist, das Schulfrühstück gesund zu gestalten. Er plant weitere Projekte, die gerne seitens des Sachensucherladens unterstützt werden.

Die nächsten Einnahmen des Sonderverkaufs gehen an den Verein Off Road Kids, der sich für benachteiligte Kinder und Jugendliche in Köln einsetzt. Damit wird die Unterstützung für soziale Projekte weiter ausgebaut und nachhaltig gestärkt.

Nicht verpassen: Der nächste große Sonderverkauf findet am 28. Juni 2025 von 10:00.14:00 Uhr statt! In dieser Zeit öffnen die ehrenamtlichen

Engagierten die Tore zum Sachensucherladen in der von-Frentz-Strasse 12 in Pulheim-Geyen. Zusätzlich zu den regulären Öffnungszeiten.

Die Engagemmentförderin, Sabine Frömel empfiehlt:“ Markieren Sie sich dieses Datum in Ihrem Kalender und freuen Sie sich auf ein weiteres Event voller nachhaltiger Schätze, guter Angebote und Gemeinschaftsgeist. Seien Sie dabei und unterstützen Sie eine umweltfreundliche Lebensweise – wir freuen uns auf Ihren Besuch!“